


**RÈGLEMENTS À L'AMIABLE AUX
TERMES DE LA *LOI SUR LES VALEURS
MOBILIÈRES* : LA PREUVE RELATIVE
AU CANADA**
CONFÉRENCE

[\[English version below\]](#)

DÉTAILS

 **Club Saint-James**
1145, avenue Union
Montréal, QC H3B 3C2

 **16 novembre 2017**
17 h - 19 h

RSVP

L'Université de Montréal et Gowling WLG, ont le plaisir de vous inviter à la conférence : Règlements à l'amiable aux termes de la *Loi sur les valeurs mobilières* : la preuve relative au Canada

Les organismes internationaux critiquent depuis longtemps les organismes de réglementation des marchés financiers canadiens, les accusant d'avoir une attitude laxiste quant à l'application de la loi, préférant les règlements à l'amiable aux poursuites. Cependant, un examen plus approfondi des règlements à l'amiable conclus par la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario (CVMO) dans les dernières années remet en question de telles accusations.

Le 16 novembre, nous vous invitons à vous joindre à **Anita Anand**, présidente de la Chaire de recherche J.R. Kimber consacrée à la protection des investisseurs et à la gouvernance d'entreprise de la faculté de droit de l'Université de Toronto, qui présentera les conclusions importantes d'une étude sur les règlements à l'amiable à la CVMO, en plus de faire la lumière sur la stratégie générale d'application de la loi de la CVMO. Cette présentation sera suivie des commentaires de **Frédéric Pérodeau**, directeur principal des enquêtes de l'Autorité des marchés financiers (AMF), qui fera le point sur l'approche adoptée par l'AMF.

Les places étant limitées, nous vous invitons à vous inscrire le plus tôt possible.

CONFÉRENCIERS



Anita Anand
Présidente de la Chaire de recherche J.R. Kimber - protection des investisseurs et gouvernance d'entreprise de la faculté de droit de l'Université de Toronto



Frédéric Pérodeau
Directeur principal des enquêtes de l'AMF

PROGRAMME

17 h  Conférence

18 h  Cocktail et réseautage

ORGANISATEURS DE L'ÉVÉNEMENT



Faculté de droit

Université 
de Montréal



Observatoire du droit
des marchés financiers



Chaire en gouvernance et droit des affaires

INFORMATION

Formation d'un dispensateur reconnu aux fins de la formation continue obligatoire du Barreau du Québec pour une durée de **1 heure**.

Une attestation de participation à une formation juridique de **1 heure** sera envoyée aux notaires présents.

POUR NOUS JOINDRE

Julie-Han Angers

Coordonnatrice, Événements

514 392-9553

julie-han.angers@gowlingwlg.com

 Montréal, Canada

Abonnez-vous afin d'être au courant des tendances et développements juridiques les plus récents qui sont d'intérêt principal pour vous.

S'abonner

À PROPOS DE GOWLING WLG

Comptant plus de 1 400 professionnels juridiques dans 19 villes à l'échelle mondiale, nous fournissons à nos clients une expertise approfondie couvrant des secteurs clés à l'échelle internationale ainsi qu'une gamme complète de services

juridiques, aussi bien localement qu'à l'étranger. Nous voyons le monde du point de vue de nos clients et nous collaborons entre nous dans différents pays, dans nos divers bureaux, champs de compétence et secteurs d'activité pour les aider à réussir peu importe la complexité de leurs affaires. **En savoir plus »**

514 878-9641

crm@gowlingwlg.com

3700-1 Place Ville Marie | Montréal (Québec) | H3B 3P4 Canada | **Énoncé de confidentialité**

© 2017 Gowling WLG (Canada) S.E.N.C.R.L., s.r.l. Tous droits réservés.

Si vous ne désirez pas recevoir de communications au sujet des nouvelles de Gowling WLG ou si vous désirez que votre adresse soit retirée de toutes les listes de distribution de messages électroniques commerciaux de Gowling WLG, veuillez écrire à crm@gowlingwlg.com.


Gowling WLG (Canada) S.E.N.C.R.L., s.r.l. est un cabinet juridique international constitué des membres de Gowling WLG International Limited, une société à responsabilité limitée par garanties enregistrée en Angleterre, ainsi que leurs affiliés respectifs. Les membres et affiliés constituent des entités autonomes et indépendantes. Gowling WLG International Limited promeut, facilite et coordonne les activités de ses membres, mais ne fournit pas elle-même de services aux clients. Pour en savoir davantage sur notre structure, consultez notre page [Information juridique](#).


Vous ne pouvez lire le présent courriel? Visualisez-le dans notre fureteur.



SETTLEMENTS IN SECURITIES REGULATION: EVIDENCE FROM CANADA CONFERENCE

DETAILS

 **Club Saint-James**
1145 Union Avenue
Montréal, QC H3B 3C2

 **Nov. 16, 2017**
5 p.m - 7 p.m.

RSVP

The Université de Montréal and Gowling WLG are pleased to invite you to the conference: Settlements in Securities Regulation: Evidence from Canada

International bodies have long criticized Canadian financial regulators as being lax in the area of enforcement, opting for settlements over prosecution. However, a closer examination of the settlements struck by the Ontario Securities Commission (OSC) in recent years throws such criticism into question.

On Nov. 16, we invite you to join **Anita Anand**, J.R. Kimber Chair in Investor Protection and Corporate Governance at the University of Toronto's Faculty of Law, as she shares important findings from her study of OSC settlements and shed light on the OSC's enforcement strategy more generally. This presentation will be followed with the comments from **Frédéric Pérodeau**, Senior Director, Investigations, at the *Autorité des marchés financiers* (AMF).

Seats are limited, so please RSVP using the button above.

SPEAKERS



Anita Anand

J.R. Kimber Chair in Investor Protection and Corporate Governance at the University of Toronto's Faculty of Law



Frédéric Pérodeau

Senior Director, Investigations, at the AMF

AGENDA

5 p.m.  Conference

6 p.m.  Cocktail & Networking

EVENT ORGANIZERS



GOWLING WLG

Faculté de droit

Université 
de Montréal



Observatoire du droit
des marchés financiers



Chaire en gouvernance et droit des affaires

INFO

This seminar will count for **1 hour** towards the mandatory continuing education requirement of the Barreau du Québec.

A certificate of participation for **1 hour** of legal training will be sent to the notaries present.

CONTACT

Julie-Han Angers

Event Coordinator

514 392-9553

julie-han.angers@gowlingwlg.com

 Montréal, Canada

Sign up to receive our updates on the latest legal trends and developments
that matter most to you

Sign up

ABOUT GOWLING WLG

With more than 1,400 legal professionals in 19 cities worldwide, we provide our clients with in-depth expertise in key global sectors and a suite of legal services at home and abroad. We see the world through our clients' eyes, and collaborate across countries, offices, service areas and sectors to help them succeed, no matter how challenging the circumstances.

Learn more

+1 416 862 7525

 crm@gowlingwlg.com

3700-1 Place Ville Marie | Montréal (Québec) | H3B 3P4 Canada | **Énoncé de confidentialité**

© 2017 Gowling WLG (Canada) s.E.N.C.R.L., s.r.l. Tous droits réservés.

Si vous ne désirez pas recevoir de communications au sujet des nouvelles de Gowling WLG ou si vous désirez que votre adresse soit retirée de toutes les listes de distribution de messages électroniques commerciaux de Gowling WLG, veuillez écrire à crm@gowlingwlg.com.

Gowling WLG (Canada) LLP is a member of Gowling WLG, an international law firm comprising the members of Gowling WLG International Limited, an English Company Limited by Guarantee, and their respective affiliates. Each member and affiliate is an autonomous and independent entity. Gowling WLG International Limited promotes, facilitates and co-ordinates the activities of its members but does not itself provide services to clients. Our structure is explained in more detail on our [Legal Information page](#).